

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[POLITIQUE FRANÇAISE]

Le 14 juin 2024

LES  
**RADICAUX**  
DE  
**GAUCHE**

## NOUVEAU FRONT POPULAIRE

**En responsabilité**, parce qu'il est de notre devoir de faire gagner la gauche pour empêcher de laisser la France entre les mains de l'extrême-droite qui n'est et ne sera jamais la solution aux problèmes des Français, **nous choisissons collectivement de rester au sein du Nouveau Front Populaire**, bien qu'ayant été ignorés par les grands partis.

Les attentes des Français sont grandes, pour plus de République, plus de justice fiscale et sociale. Les Radicaux de Gauche prendront toute leur part à la défense d'un programme défendant leurs valeurs républicaines, une vie digne dans une nation apaisée et laïque et une loi de liberté sur la fin de vie.

**En liberté**, parce qu'il est impérieux de tirer les enseignements de l'expression démocratique de nos compatriotes, **nous nous engagerons dans la campagne législative là où nos candidats locaux sont en mesure de gagner** face au risque qu'un fasciste implanté ne remporte l'élection.

Il faut en finir avec les visions d'appareils qui accroissent le doute, l'incertitude et les peurs et alimentent les discours xénophobes. Plutôt que d'étiquettes c'est d'abord d'espoir dans un programme positif et de confiance dans des gens sérieux aimant la France et l'Europe dont ont besoin nos compatriotes pour éviter de prendre un aller simple pour l'inconnu.

**Vive le Nouveau Front Populaire !**

**Vive Les Radicaux de Gauche !**